

《单词百科:Szechuan是什么意思?Szechuan怎么发音?Szechuan的解释和用法》

英语单词Szechuan是什么意思?Szechuan怎么读?Szechuan怎么发音?简答网为您整理了Szechuan的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Szechuan怎么读

Szechuan的读音:['set 'wa:n]

Szechuan的意思

- 1、n.四川;
- 2、adj.四川的;

Szechuan的相关词组

- 1、preserved szechuan pickle 榨菜;

Szechuan的近义词

1、Sichuan 四川（位于中国西南部、长江上游）；

Szechuan的双语例句

1、Strain out the pickling solution, discard garlic and Szechuan pepper corns.

滤去腌菜的盐水，蒜和花椒不用。

2、I speak the Shanghai dialect, Szechuan dialect, Cantonese and, of course , Mandarin.

我会讲上海话、四川话、广东话和国语。

3、" Let's go up to North Szechuan Road.

我们到北四川路去罢。

4、After leaving the West Szechuan Mercantile Corporation , Chueh-hui and Chueh-min separated.

觉慧 和觉民 走出了商业场的前门。

5、They were all migrants , mostly from Szechuan and Anhui provinces.

这些妇女都是从四川或安徽的农村来北京打工的。

6、This paper discuss the processing technology of raw preserved szechuan pickle preserved szechuan pickle.

探讨了以新鲜大头菜为原料,生产榨菜的加工工艺。

7、Buy: canned fruit, canned vegetables, frozen vegetable, salted vegetable, preserved szechuan pickle.

采购: 罐头水果, 罐头蔬菜, 冷冻蔬菜, 腌菜, 榨菜。

8、Sedan-chairs brought him and his father to the door of the West Szechuan Mercantile Corporation.

两乘轿子把他们父子送到西蜀实业公司经营的商业场的后门。

9、Warlords from Szechuan stopped sending rice down the Yangtze.

四川军阀停止把大米运往长江下游.

10、 You've heard Shangainese is a taste all, but maybe a fine Szechuan is in order.

你听说过沪菜风味独特, 但也许川菜也很不错.

以上是简答网为您整理的Szechuan怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于Szechuan

的用法、Szechuan的释义、S

zechuan的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Szechuan>

